

## Une journée à Dinant pour les élèves de Durnal

Ce jeudi 16 janvier à 10h00, nous sommes partis en car à Dinant. En route, nous avons vu la statue d'Adolphe Sax et un pont décoré de plusieurs saxophones colorés. D'abord, on est arrivé à la maison de la Pataphonie où nous avons été accueillis par le guide musicien Olivier. Il nous a dirigés vers une salle d'instruments de musique et nous avons écouté des sons différents. Puis, il nous a emmenés dans une autre pièce où il y avait de l'eau et nous avons tous joué de la musique grâce à des instruments réalisés avec des objets de récupération. L'après-midi, nous sommes allés à pied au centre culturel pour voir le spectacle intitulé « Comme la pluie ». Un artiste nous montrait sa passion par la réalisation d'un beau grand dessin en direct. Ce fut une chouette journée dont on se souviendra longtemps !

*Les élèves de 3<sup>ème</sup> et 4<sup>ème</sup>.*

